

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

LA SEMAINE CARDINALICE

Mardi, 23 juin. — Son Éminence le Cardinal Bégin, après avoir été l'objet de touchantes manifestations à New-York et à chacune des paroisses sur le parcours du Québec Central, arrivait parmi nous mardi dernier, le 23 juin, et Québec et Lévis fêtaient d'une manière inoubliable le retour de notre premier pasteur.

C'est la ville de Lévis qui la première eut l'honneur d'acclamer et de souhaiter la bienvenue à notre cardinal, et elle l'a fait royalement. A l'arrivée du train, S. G. Mgr Roy, accompagné de M. le pro-maire Veilleux de Lévis vont tout d'abord saluer Son Éminence qui est accueillie à sa sortie du train par les acclamations de la foule massée sur son passage ; les élèves du Collège de Lévis, chantent avec accompagnement de fanfare le « Christus vincit », tandis que les Zouaves de Québec font une haie d'honneur. Après la présentation des personnages officiels de la ville de Lévis, M. le pro-maire présente une magnifique adresse à laquelle Son Éminence répond par une allocution toute paternelle.

Immédiatement après, le cortège se dirige vers le « Lady Grey » qui avait été mis à la disposition de Son Éminence par le gouvernement fédéral et sur lequel, Sir François Langelier, lieutenant-gouverneur de la Province, les honorables Pelletier, Doherty et Coderre, et les représentants des autres grands corps de l'État l'attendaient.

Au quai du Roi, à Québec, Son Éminence est reçue par Mgr C.-A. Marois, V. G. accompagné de M. l'abbé Jules Laberge ; de Son Honneur le maire Drouin ; du représentant de S. A. R. le duc de Connaught, le capitaine Buller ; du capitaine Watson et du commandant Tweedie, de l'*Essex* et du capitaine Trudel. Son Éminence se rend au trône où a pris place S. Excellence Mgr Stagni, délégué apostolique au Canada et c'est là qu'a lieu la présentation des personnages officiels : le représentant du gouverneur général ; Sir François Langelier ; Sir Lomer Gouin ; NN. SS. les évêques Blais, de Rimouski ; Émard, de Valleyfield ; Labrecque, de Chicoutimi ; Larocque, de Sherbrooke ; Brunault, de Nicolet ; Forbes, de Joliette ; O'Leary, de Charlottetown ; McNally, de Calgary ; O'Brien, de Peterboro ; Blanche, du Vicariat Apostolique du Saint-Laurent ; Latulippe, du Témiscamingue ; M. le chanoine Dauht, vice-recteur de l'Université Laval à Montréal, représentant de Mgr l'Archevêque de